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Anfrage für den nächsten Kreistag am 20.03.2019 

 
Sehr geehrter Herr Landrat, 

aus verschiedenen Quellen haben wir erfahren, dass das Land über 2019 hinaus keine 
Fördermittel für Kita-Baumaßnahmen bereitstellt. Aufgrund dessen sei eine letztmalige 
Antragstellung bis zum 15.10. möglich. Somit ergibt sich aus unserer Sicht kurzfristig 
eine große finanzielle Mehrbelastung der Kommunen verbunden mit großen Planungs-
unsicherheiten. Dies noch verbunden mit allen Unklarheiten rund um das Kita-
Zukunftsgesetz des Landes. Schließlich würden beispielsweise durch den darin aktuell 
vorgesehenen Anspruch auf eine 7-Stunden-Betreuung höchstwahrscheinlich weitere 
Raumbedarfe entstehen. 

Im Namen der CDU-Kreistagsfraktion stelle ich folgende Anfragen für die kommende 
Kreistagssitzung: 

 

1. Stimmt es, dass es aktuell keine weitere Förderung von Kita-Baumaßnahmen 
mehr geben wird? 

2. Welche Kita-Projekte im Landkreis sind kurzfristig vom Wegfall der Zuschüsse 
betroffen? 

3. Welche finanziellen Auswirkungen könnte der Wegfall der Zuschüsse auf den 
Landkreis haben? 

 
 
Gerade in dieser Phase der Veränderungen im Kita-Angebot und den Herausforderun-
gen für alle Kinder Betreuungskapazitäten zu schaffen, wäre eine weitere Förderung 
der Aktivitäten der Kommunen wünschenswert. Hierauf sollten wir bei den zuständigen 
Stellen mit allem Nachdruck hinweisen. Die Kommunen dürfen hierbei nicht alleine ge-
lassen werden! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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